

Suben reservas 4.7% (El Reforma 22/10/08)

Suben reservas 4.7% (El Reforma 22/10/08) Cada vez que el Gobierno tiene excedentes de divisas, la Secretaría de Hacienda puede solicitar al Banxico que le compre dólares. Foto: Archivo La reserva internacional subió 3 mil 534 millones de dólares al 17 de octubre, respecto a la semana anterior Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 octubre 2008).- Al 17 de octubre de este año, el saldo de las reservas internacionales del País se ubicó en 78 mil 655 millones de dólares, un incremento de 4.7 por ciento con respecto a la semana previa, según datos del Banco de México (Banxico). Según el Banco Central, ese incremento equivale a 3 mil 534 millones de dólares, como resultado de la venta neta de divisas del Gobierno a Banxico por 4 mil 25 millones y la venta neta de divisas de Pemex a Banxico por 2 mil millones. También incidieron en la acumulación la reducción de la reserva internacional a través de subastas de divisas, de acuerdo con las decisiones de la Comisión de Cambios, por 2 mil 300 millones de dólares en el periodo del 13 al 17 de octubre, y una reducción de la reserva internacional por otras operaciones netas de 192 millones, explicó el instituto emisor. Cada vez que el Gobierno tiene excedentes de divisas, la Secretaría de Hacienda puede solicitar al Banxico que le compre dólares. El Banco Central tiene abiertas chequeras tanto al Gobierno como a Pemex, por lo que las operaciones con divisas se realizan con ellas, y en la semana de estudio dio como resultado una venta neta para la Federación y la empresa petrolera, explicó Eduardo González, analista de Banamex. Las chequeras abiertas le permiten al Gobierno y a la paraestatal hacer frente a sus obligaciones financieras de corto plazo. La venta neta de divisas del Gobierno al Banxico, dijo González, significa que el neto de las operaciones de la semana arrojó un resultado donde la venta de dólares de la Federación al instituto emisor fue mayor que las compras que le hizo al Banco Central, lo mismo fue para Pemex. En el periodo analizado, la reserva internacional subió 3 mil 534 millones de dólares, mientras los activos internacionales bajaron 11 mil 912 millones.